

Deutsch-Französisch- Slowakische Freundschaft in den Kitas der Kinderland Geiseltal gGmbH



Mücheln. Eine ganze Woche Frankreich und die Slowakei kennenlernen – wie, wo, wann, warum?

Diese Möglichkeit bot sich den Kindern der Gemeinnützigen Gesellschaft Kinderland Geiseltal mbH vom 19.–23.01.2015 in den Kindertagesstätten.

Bereits vor fünf Jahren fand zum ersten Mal ein Deutsch-Französischer Tag in den Kitas statt. Das Partnerschaftskomitee Mücheln unter Leitung von Frau Stolz erinnerte an die Unterzeichnung des deutsch-französischen Vertrages am 22. Januar 2003 zwischen dem französischen Präsident Jacques Chirac und dem Bundeskanzler Gerhard Schröder und an die Städtepartnerschaft mit Bois d'Arcy.

Innerhalb der letzten Jahre, in konstruktiver Zusammenarbeit, wurde eine ganze Woche daraus und auch die slowakische Städtepartnerschaft mit Rudno nad Hronom gehört seit zwei Jahren dazu.

Die „Woche der Städtepartnerschaften“ wurde eifrig vorbereitet. Die Kinder und Erzieher-Teams waren fleißig am Werk, um einen „Freundschaftswochenplan“ zu schmieden.

Es wurde gebastelt, Tischschmuck, Verkleidungen und Deko hergestellt, spezielle Tage wurden mit Kooperationspartnern veranstaltet. Ohne die Mithilfe von tüchtigen Eltern wäre vieles nicht möglich gewesen. Freuen Sie sich auf eine ausführliche Berichterstattung der einzelnen Kitas in der nächsten Ausgabe des Geiseltal-Echos.

Petra Fischer

Kinderland Geiseltal gGmbH